



Wer einen Oldtimer hat, der hat den in den meisten Fällen aus Leidenschaft und, die teilt man gerne. In der Szene historischer Fahrzeuge mit Vorliebe organisiert - in Clubs. Und, das macht die Klassikwelt Bodensee auch zu einer besonderen Veranstaltung, denn hier gibt es ziemlich viele Clubs, die sich präsentieren.

Anmoderation:

Wer einen Oldtimer hat, der hat den in den meisten Fällen aus Leidenschaft und, die teilt man gerne. In der Szene historischer Fahrzeuge mit Vorliebe organisiert - in Clubs. Und, das macht die Klassikwelt Bodensee auch zu einer besonderen Veranstaltung, denn hier gibt es ziemlich viele Clubs, die sich präsentieren.

Den Porsche Club 928 gibt es seit genau 20 Jahren, das Fahrzeug selbst feiert 40 Jahre - und das will man auf der Klassikwelt Bodensee auch zeigen, sagt Volker Aßmann, Vorstandsmitglied des Clubs.

O-Ton

Es geht in den Clubs um den Austausch, aber irgendwie auch um so viel mehr, meint Reinhard Sambs vom Citroen Veteranen Club.

O-Ton

Markus Zürrer ist Präsident des Audi Club International Schweiz und zeigt sich auf der Messe gemeinsam mit dem Audi Club Deutschland.

O-Ton

Beim RC30-Club handelt es sich um die Liebe zum legendären Honda-Motorrad. Die Organisation im Club ist notwendig, vor allem, wenn es um Ersatzteile geht, verdeutlicht Club-Vorstand Pit Spang.

O-Ton

Clubs bieten auf der Messe vor allem viele Informationen und Wissen. Wer interessiert ist, der darf einfach fragen. So, auch beim Ro 80 Club International. Club-Präsident ist Gunter Olsowski.

O-Ton

Es präsentieren sich natürlich noch viel mehr Clubs, auch die, die sich nicht auf bestimmte Fahrzeuge konzentrieren.

O-Ton

Und auch die sieht man auf der Klassikwelt Bodensee. In der Clubwelt sind zwei Sachen übrigens absolut wichtig: Leidenschaft und Spaß.

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Friedrichshafen